
Öffentliche Ortsbeiratssitzung BZ-Niederurff am 09.07.2021 

Ort: DGH Niederurff

Uhrzeit: 19:30 bis 20:35 Uhr

Anwesende: C. Gellert, H. Rippel, A. Roland, J. Rieger, A. Brakelmann, T. Möller, S. Hünermann

Gäste: Bürgermeister Köhler, P. Trümner und Einwohner Niederurffs


Punkt 1. Vorwort und Begrüßung der Anwesenden durch Ortsvorsteher C. Gellert 

Punkt 2. Renaturierung der Urff 

 - Herr Trümmer von der Unteren Wasserbehörde erläutert die Maßnahmen

 - Eine Präsentation liegt nicht vor, war aus Zeitgründen nicht möglich

 

 - Anfang des 1. Bauabschnittes voraussichtlich im Herbst diesen Jahres

 - Es wurde noch keine Ausschreibung für die Maßnahmen veröffentlicht

 - Es besteht bereits eine Genehmigung der Maßnahmen für zwei Wehre (oberhalb und unterhalb

    Niederurffs)

 - Land Hessen übernimmt 100% der Kosten wegen FFH-Gebiet

 - Die Gemeinde ist in Gesprächen mit Landbesitzern über kauf oder tausch von Flächen für die 

   Umsetzung der Maßnahmen

 - Die Wehre stellen für diverse Lebewesen ein unüberbrückbares Hindernis dar

 - Die Wiese angrenzend an das DGH wurde bereits von der Gemeinde gekauft

 - Die Wehre werden entfernt und eine „ebenerdigkeit“ hergestellt

 - Herr Trümner betont das kein Auenwald geplant ist und dies auch nie gewesen sei

 - Bis 5m an die Urff darf nur gemäht und gemulcht werden - Kein Dünger, Keine Gülle!

 - Planungsabschnitt 2 noch offen - aufgrund fehlender Flächen

 - Das Planungsbüro, die Gemeinde und Herr Trümner selbst seien immer zu diesem Thema

   ansprechbar


Punkt 3. Baugrundstücke in Niederurff - Herr Köhler erläutert den aktuellen Stand 

 - „An den Linngärten" = insgesamt 4 Grundstücke - davon 2 Verkauft und 1 in Bebauung

 - "Am Gänseacker“ = insgesamt 4 Grundstücke - davon 1 Verkauft und 3 Reserviert

 	 - Beginn der Erschließung nach dem 01.10.2021


Punkt 4. Friedhof - Herr Gellert 

 - Verabschiedungshalle sollte renoviert werden

	 - Verschalung der Fliesen im Innenraum —> Fachwerk-Optik

	  - Frage an Herrn Köhler ob das Material von der Gemeinde gezahlt wird

	 	 - Kostenaufstellung soll vorgelegt werden


 - Haupteingang - Tor

	 - Die bereits beauftragte Firma kümmert sich nicht

	 - Letzte Frist wurde an die Firma gestellt, ansonsten Entzug des Auftrages

	 - Ältere arbeiten wurden auch nicht vollständig ausgeführt

	 	 - Rütteln des gelegten Pflasters und Beseitigung von übergebliebenen 

	 	    Arbeitsmaterial


Punkt 5. Spielplätze 

 - Sitzgelegenheiten sind marode —> Splittergefahr

	 - Können entsorgt werden —> älter als 15 Jahre

 - Sand auffüllen




 - Ein weiteres Tor beschaffen (Sportverein stellt dieses)

	 - Netze müssen gekauft werden

 - Eventuell neue Sitzgelegenheiten durch Spenden

 - Diskussion um einen „Barfußweg“ - Noch keine Übereinkunft getroffen


Punkt 6. Arbeitseinsatz am DGH 

 - Dachrinnen von Moos, Laub und bereits kleinen Bäumen befreien

 - Pflaster und Fassade reinigen

 - Mülleimer für den Haupteingang (Aktuell nur Aschenbecher)

	  - 2in1 Gerät soll angeschafft werden

	  - Aktueller zur FFW-Niederurff


Punkt 7. Straßenschäden 

 - Verkehrsschau der Gemeinde ggf. noch in diesem Jahr (Aussage von BM Köhler)

 - Bauhof kann dies nicht mehr ausführen - die Löcher sind bereits zu groß

 - Asphalt ist derzeit knapp


Punkt 8. Entwässerungsgraben Wiesenweg Richtung Hochbehälter 

 - Soll durch ein Unternehmen ausgebaggert werden (BM Köhler)


20:35 Uhr - Ortsvorsteher Gellert schließt die Sitzung


